

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari rumusan masalah skripsi yang berjudul konsep pemikiran Tan Malaka Tentang Strategi Paska Kemerdekaan Dalam Menentukan Bentuk Pemerintahan, berdasarkan sumber-sumber yang didapat dan dikumpulkan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut.

Cara berfikir Tan Malaka mengandung Embrio komunisme, karena pengaruh pendidikan, keadaan sosial, dan faktor maraknya pertentangan ideologi pada abad 20. sehingga Tan Malaka menganggap cara atau strategi yang pas untuk menjadikan Indonesia yang merdeka, Indonesia yang bebas dan terlepas dari belenggu asing, yaitu menggunakan cara atau gerakan komunisme sebagai alternatif kemerdekaan.

1. Faktor yang mempengaruhi pemikiran Tan Malaka

Faktor yang mempengaruhi pemikiran Tan Malaka tak lain di pengaruhi oleh pilusuf Karl-Marx dan gerakan revolusioner di Rusia yang di pimpin oleh Lenin yang dapat merubah sistem pemerintahan kekaisaran menjadi komunisme.

2. Pemikiran Tan Malaka terkait bentuk pemerintahan

Jauh sebelum Soekarno dan Hatta berbicara terkait bentuk pemerintahan Indonesia, Tan Malaka sudah lebih dulu berbicara bentuk pemerintahan yang pas untuk Indonesia, Tan Malaka mencita-citakan republik sebagai bentuk pemerintahan di Indonesia, namun republik yang di cita-citakan Tan Malaka berbeda dengan republik yang sudah lebih dulu ada. Republik yang Tan Malaka harapkan mampu memberikan kesejahteraan untuk rakyatnya dengan pengelolaan negara yang di kuasai oleh organisasi masyarakat dengan mekanisme pemerintahan yang dipimpin tidak terlalu lama dengan tempo waktu kurang lebih 2-3 tahun menjadi seorang pemimpin, dan ini dapat digantikan atas dasar mubes organisasi ketika kepemimpinan yang dijalankan kurang baik, atau diperpanjang ketika kepemimpinan itu berjalan baik.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis dan study pustaka, maka penulis sendiri menyadari masih banyak keterbatasan dan kekeliruan dalam penulisan skripsi ini. Namun dengan penelitian ini semoga dapat menambah khasanah keilmuan dan manfaat untuk referensi atau sumber pengetahuan untuk pembacanya.

Bagi para akademisi dan pembaca agar mampu memberikan kritikan dan saran kepada penulis terkait apa yang sudah di bahas, karena keterbatasan ilmu dan pengetahuan mempengaruhi penulis memberikan sumbangsih keilmuannya yang dituliskan dalam skripsi yang berjudul konsep pemikiran Tan Malaka tentang strategi paska kemerdekaan dalam menentukan bentuk pemerintahan. Semoga ini bermanfaat untuk para penikmat keilmuan yang yang menggemari tokoh Tan Malaka dan pemikirannya.